

Beaucoup de ces problèmes et un grand nombre d'autres exigent une action internationale, soit parce qu'ils intéressent au départ tous les pays, soit parce qu'ils ne peuvent être réglés que si ces derniers agissent ensemble. Nous avons donc tous intérêt à ce que l'ONU s'attaque à ces problèmes et, ce faisant, acquière une plus grande solidité.

Nous avons maintenant l'occasion de lancer une nouvelle ère de paix et de coopération internationales. Nous courons toutefois de grands dangers si la communauté internationale ne fait pas front commun contre des actes d'agression tels que l'invasion du Koweït par l'Iraq. L'application des résolutions adoptées par le Conseil de sécurité à ce sujet ne sera peut-être pas rapide ni facile, mais elle est essentielle - non seulement pour le bien du Koweït, mais pour celui de toute l'humanité.

Soyez assuré que le Canada est déterminé à aider les Nations Unies à relever les défis posés par les années 90, mais aussi à saisir les occasions offertes par cette décennie.

Veillez agréer, Votre Excellence, l'assurance de ma très haute considération.